
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

２－１

県 民 連 合 ２４番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 均衡ある県土の発展について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、均衡ある県土の発展に向け、新年度どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二 学校における食育の推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における食育の推進にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 児童生徒の肥満の解消について 〃 〃

県教育委員会は、児童生徒の肥満の解消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 県民運動について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

１ 県は、県民運動において、大学と連携した食育にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県民運動の認知度の向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 がん検診の受診率の向上について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、がん検診の受診率の向上にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

六 被災者の心のケアについて 〃 障がい福祉課

県は、県内外に避難している被災者の心のケアにどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 保育所等における業務効率化について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育所等における業務効率化をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

八 認知症対策について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

１ 県は、認知症の方が行方不明になることを未然に防ぐた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、若年性認知症対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

九 住宅用火災警報器の設置の促進について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、住宅用火災警報器の設置の促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 危機管理型水位計の設置について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、危機管理型水位計の設置にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十一 湯川の河川改修について 〃 〃

湯川の河川改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。

十二 土砂災害防止法に基づく基礎調査について 〃 砂 防 課

土砂災害防止法に基づく基礎調査結果の公表について、

完了の見通しを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 外航クルーズ船の誘致促進について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、外航クルーズ船の寄港に向け、港湾施設の整備に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 観光の推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、東京オリンピック・パラリンピック以降も見据え

た観光の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 ＪＲ只見線について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、只見線の利活用促進を通して、沿線地域の活性化

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、女性管理職の登用にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十七 若年層における投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、若年層に対する啓発にどのように

取り組むのか尋ねたい。


